

第1回 いまいスポーツ健康フェスティバル開催!!



No.338
今井公民館
館報編集委員会
電話 59-2001
FAX 59-1004

10月14日(日)、今井小学校体育館・グラウンドにて、昨年までの運動会にかわり、第1回 いまいスポーツ健康フェスティバルが開催されました。誰でも参加できる内容で、子どもからお年寄りまで家族みんなで参加されている方もいて、笑い声があふれるとても和やかなフェスティバルになりました。



「いまいスポーツ健康フェスティバル」が、大勢の皆様のご参加で、盛大に開催されました。今井地区の皆様、町会役員の皆様のご参加・ご協力に感謝いたします。

従来の地区運動会は、今井の人々が一堂に会し、世代を超えた繋がりができるイベントでしたが、選手集めが年々難しくなり、存続が厳しくなりました。しかし、幼少の頃から楽しみにしていた、別の形になっても親睦の場を作りたいという声もあり、春先から、体協役員と町会役員で協議を重ね、多くの知恵を出し

今井地区体育協会
会長 青柳光彦

お隣りに座って順番待ちをしている、若いお母さんの一言「今井に嫁いで4年目、二人の子どものちにとっても



●スポーツ吹き矢
結構な肺活量がいるのかなと思いきや、簡単に矢は飛びましたが、的の中心には行かず、ストレス解消にはほど遠かったです。皆さん集中しなかなかの腕前でした。

●FC鉢盛の指導
皆さんの指導により試合開始!!子どもからお年寄りまで、みんなで盛り上がり、どこにはなるか分からないボールに、とっても楽しい悪戦苦闘でした。

合い、本フェスティバルを企画しました。
会場では、子どもからお年寄りまで一生懸命に競技する姿があり、そして笑顔が溢れていました。この企画が無事完遂できたことをうれしく思います。

しかし、新たな試みでもあり、いくつかの課題が見られました。アンケート、会議での意見を踏まえ、次年度に向け、よりスケールアップしたいと考えます。

今後も今井地区の皆様のご意見をいただきながら、体育協会として頑張っていきたいと考えています。皆様のご協力、ご参加をお願いします。

もは「おもしろかった」と言っていました。親子や、夫婦で参加する人たちが多く、家族で楽しんでいる様子がほほえましく見えました。



●ヒットだ!ターゲット
大人の男性、「難しい。こつがいろいろありますね」女性は、「おもしろかった。おだやかで運動会より楽しい」子ども

●キックターゲット
テレビで、これと似た番組を見たことのある人も多いと思われこの競技。得点が示された穴にサッカーボールを蹴り込むというもの。サッカーをしているという少年からの一言「50点が上の方であり、ねらったけどむずかしかった」

●健康測定コーナー
体組成計に乗り筋肉量、体内年齢等身体の事が簡単にわかりました。自分の年齢より10歳位若い方が多かったそうです。

判定では特殊なガムを使い一分間の咀嚼力を色の変化で判定します。ピンクのきれいな色になると唾液も出て合格です。



咀嚼力

●キックターゲット
テレビで、これと似た番組を見たことのある人も多いと思われこの競技。得点が示された穴にサッカーボールを蹴り込むというもの。サッカーをしているという少年からの一言「50点が上の方であり、ねらったけどむずかしかった」



第42回今井地区文化祭 賑やかに開催される

平成30年11月3日(土)、4日(日)の2日間、今井地区文化祭が、今井改善センター、福祉ひろば、体育館を主会場として開催されました。

秋らしい天気恵まれ、参加者も多く、例年にない出店や出演者もあり、盛り上がりました。

子ども会育成会、今井福祉協議会子ども部会との共催で行われた巨大カステラ作りは、玉子を150個使い、150人分の生地が黄色く鍋一杯に膨らんで、「ぐりとぐら」の絵本のように、甘い匂いが一面に広がりました。



また、大きなものでは、「今井ふるさと歌留多」の取り札をA3サイズに拡大し、床一面に広げて、文字通り、肉弾戦の歌留多大会を行いました。

体育館で行われた発表会でも、「三線とウクレレ」の組み合わせで演奏と歌が披露され、沖縄の雰囲気も体育館一杯に広がりました。



『新作』紙芝居出来ました

「今井ふるさと歌留多の会」を中心に制作している紙芝居の8作目となる「今井四郎兼平〜開拓編〜」が出来ました。紙芝居の貸し出しもしています。お問い合わせは、今井公民館まで。

つがやま
No.272
「恵みの里」
山本 栄子
(堂村)

数年前から農閑期にお手伝いできればと、ご縁あって今井の道の駅でお世話になってます。開店当時から生産者として、客としてお世話になっていました。自分自身が実際にお客様と接するようになって、改めて今井の素晴らしさを感じています。



今井や松本市内、近郊の方はもちろん、県内各地：関西から年に数回来てくださるご夫婦が数組も、静岡から自宅の庭になったミカンを手土産に、「今年も来たよ〜」とフジの美味しくなる頃、数回来店くださるおじさま、九州は長崎からご自分で車を運転され、「今井の道の駅に来るのが目的で年に二回楽しみに来るんだよ〜」一番

第61回市民体育大会

10月7日(日)に開催され、今井からは卓球、ゲートボール、ソフトバレー、マレットゴルフが出場しました。総合順位は24位でした。選手の皆様大変お疲れさまでした。

第35回市長杯争奪球技大会

10月21日(日)に開催され、今井からはゲートボールが出場しました。惜しくも予選リーグ敗退となりましたが、選手の皆様大変お疲れさまでした。



遠くは、沖縄からのお客様。毎年必ず一回は来るんだけど今年には三回も来ちゃったわ♥」とたくさんさんの農産物をお友達に送っていたいたり。本当に全国各地からご来店いただき、何よりもこんなに盛り上がるのも、どこの道でも、どのくらいあるんだらうかと、仕事をしていて本当に嬉しく思います。特別な観光地や史跡がなくても、素晴らしい恵みの里だと感じています。

北風南風

付き合って6年目、なかなかどうして、イケメンなんです。今一番の育ち盛り、さあ今朝の散歩は朝日村？それとも今井フルーツロード？そう、付き合っている彼とはオスのラブラドル犬▼散歩は下りを選ぶ。彼の頭の中は、強風で落とした道端の梨にりんご、運良ければ大玉一個がお腹に入るわけで足取りも軽い。最近はその故太り気味。甘い主人の下では仕方ないか▼いつもの梨畑、台風風の風でビッグサイズが落下している。「待て」をさせて半分は割りあげる。何か不本意な表情。(あと半分あるでしょう、ちよっだい!!)「ほんほん」になるから駄目ノー」分かってくれず、伏せ状態で、軽いストライキに入る。さすがにこの辺は6年目の付き合い、根比べに入るが、ポケットのおやつをこそごさせ注意を惹く。私の勝ち▼向こうからシエパードが来るよ。怖いくせに、匂いを取りたくて、距離を置き後から付いていく。距離を置きたいのは実は私▼モロコシが落ちてくる。先に発見した私リードを引きタイミングよくかわす、と思いきやすぐ近くにもう一本、ゲットする。愛犬團十郎の勝ち。(S.H)